
【翔南祭を終えて～実行委員長あいさつ～】 

竜南生の皆さん、２日間の翔南祭、お疲れさまでした。 

この２日間で、仲間たちと沢山協力し、多くの準備や当日の作業などをしてきました。 

こういった経験を積み重ね、クラスの絆がより一層深まったことと思います。 

今年は４年ぶりに事前登録制という方法をとり、一般公開にこぎつけました。 

実行委員長として、たくさんの不安もありましたが、実行委員のメンバーや先生方のお力添えを頂き、無事成し遂げるこ

とができました。 

そして、各クラスの皆さんが一丸となったことが、２日間の翔南祭を成功させた一番の理由だと思っています。 

本当に、ありがとうございました。 

１・２年生の皆さんは、ぜひ、来年もっともっと盛り上がる翔南祭を作りあげられるよう、頑張ってください。 

最後になりましたが、ご協力いただきました父兄等関係者の皆様、昨年度卒業生の皆様に、この場をお借りしてお礼申

し上げます。ご協力、ご来校いただき、本当にありがとうございました。 

翔南祭実行委員長 木村 元乃 

 



 











 


